

Queridos hermanos y hermanas:

Reflexionamos en esta catequesis sobre la resurrección de Jesús, misterio que da sentido a nuestra fe y a nuestra esperanza. Este acontecimiento es también testimonio de cómo el amor es capaz de resurgir, tras haber sido herido y humillado. Jesús, en efecto, no se deja llevar por sentimientos de rabia o deseos de venganza, sino que ofrece a todos la alegría de la paz que brota de su Corazón.

Esta paz que nos da el Resucitado es signo de un amor reconciliado con todo lo que ha sufrido, que ha sabido perdo-nar toda infidelidad y toda traición. Nosotros, en cambio, solemos esconder nuestras heridas, nos cuesta perdonar y vivir en paz con Dios, con nosotros mismos y con los demás. Por eso, contemplemos a Cristo resucitado, pidámosle que nos ayude a redescubrir la alegría y la belleza de vivir para poder dar vida a los demás, y que nos enseñe a ser en el mundo, azotado por la muerte y la destrucción, instrumentos de misericordia y reconciliación.



El pasado fin de semana se celebró en la diócesis de Almería un retiro de Proyecto Amor Con-

yugal que congregó a 22 matrimonios participantes, además de un sacerdote procedente de Venezuela, que participó con el fin de conocer el retiro y llevar este itinerario a su país.

El encuentro contó además con la colaboración y el servicio generoso de 15 matrimonios colaboradores, que se encargaron de la organización y el acompañamiento, favoreciendo que los asistentes vivieran con plenitud la experiencia. Además participaron numerosos sacerdotes de la diócesis a lo largo del retiro. Durante el retiro, los matrimonios tuvieron la oportunidad de redescubrir la grandeza de su vocación, profundizando en la espiritualidad conyugal inspirada en las catequesis de San Juan Pablo II sobre el amor humano. Los asistentes manifestaban que el retiro había superado con creces sus expectativas.

La Eucaristía final del retiro estuvo presidida por nuestro obispo D. Antonio Gómez Cantero, contando con la presencia de Alberto y Pilar, matrimonio delegado episcopal para la Familia y Vida, a León XIV, Audiencia General 1/10/2025 quienes los organizadores muestran su gratitud por acoger en la diócesis este método e itinerario, que comienza a dar muchos frutos en tierras almerienses.



Parroquia Ntra. Sra. del Carme Aguadulce — Roquetas de Ma

C/ Virgen del Carmen, 1. Apartado 4 04720 Aguadulce - Roquetas de Mi parroquia aquadulce@dioc

Apertura del templo parroquial Lunes a Viernes de 09.30h a 12.00h

> Puerta de acceso por Rambla La Gitana c/ Santa Mónica





Web Parroquial

PARROQUIA NTRA. SRA. DEL CARMEN C/ VIRGEN DEL CARMEN, 1 950 34 50 17 parroquia.aguadulce@diocesisalmeria.es

Escucha su Voz

DEL EVANGELIO DOMINICAL

Lucas 17, 5-10

En aquel tiempo, los apóstoles dijeron al Señor: "Auméntanos la fe". El Señor les contestó: "Si tuvieran fe, aunque fuera tan pequeña como una semilla de mostaza, podrían decir a ese árbol frondoso: 'Arráncate de raíz y plántate en el mar', y los obedecería.

¿Quién de ustedes, si tiene un siervo que labra la tierra o pastorea los rebaños, le dice cuando éste regresa del campo: 'Entra en seguida y ponte a comer'? ¿No le dirá más bien: 'Prepárame de comer y disponte a servirme, para que yo coma y beba; después comerás y beberás tú'? ¿Tendrá acaso que mostrarse agradecido con el siervo, porque éste cumplió con su obligación?

Así también ustedes, cuando hayan cumplido todo lo que se les mandó, digan: 'No somos más que siervos, sólo hemos hecho lo que teníamos que hacer' ".



Nuestra
Señora del
Carmen,
Ruega por
nosotros.



Reflexión

Para conocer el contexto de la petición de los apóstoles es preciso tener presente la advertencia de Jesús sobre el escándalo a los más débiles y pequeños de la comunidad (vv. 1-2) y la exhortación a la corrección fraterna y al perdón sin límites (vv.3-5). Es, por tanto, una buena introducción para pedir aumento de la fe, dadas nuestras pocas fuerzas y la tarea inmensa a realizar. En efecto, el discípulo se siente pequeño, como el grano de mostaza, pero por pura gracia, ha sido introducido en un proceso de crecimiento dinámico que nos hace «crecer sin que sepamos cómo» (Mc 4,27).

La enseñanza de Jesús, no es respuesta directa a la petición de aumento de la fe, sino que sitúa a los oyentes en un escenario incómodo al no poner el acento en la cantidad de la fe, sino en la calidad, es decir, en su grado de autenticidad. De este modo, si la fe es auténtica, aunque sea insignificante en apariencia como la mostaza, dará mucho fruto.

Con la parábola del siervo y su actuación coherente, Jesús advierte que creer, en verdad, es crear y servir. Esta parábola es válida para todo tiempo. Nos educa en no esperar nada a cambio excluyendo toda clase de expectativas de recompensa como premio a nuestros méritos. Ante Dios no vale la meritocracia, sino la autenticidad que se torna en deseo de ser mejor y servir más.

La parábola es una catequesis a los discípulos sobre el servicio que, al fin y al cabo, ha de realizarse siempre en el nombre del "amo" evitando todo protagonismo que empañe esta realidad. El andaluz José Mª. Pemán, en su obra El divino impaciente, con acierto y precisión, indicaba cuál debe ser el talante del servicio cuando escribía: «No hay virtud más eminente, que hacer sencillamente, lo que tenemos que hacer». El discípulo debe añadir el espíritu de la acción: «haced todo en nombre del Señor y no pedir nada a cambio» (Col 3,17 y 23).

La aplicación de estas máximas en nuestra vida son seguridad del crecimiento espiritual, como ahora se dice, de manera holística, suave y armoniosa, en permanente acción de gracias por tanto amor recibido. En consecuencia, en el discípulo la vanagloria, el engreimiento, el postureo y la petulancia humana, están de más.

Manuel Pozo Oller, Párroco de Montserrat

Intenciones del Papa

Por la colaboración entre las distintas tradiciones religiosas.

Oremos para que creyentes de distintas tradiciones religiosas trabajemos juntos para defender y promover la paz, la justicia y la

